湧別町立ゆうべつ学園



# 学園だより

令和6年5月31日 (第4号) 校長 若松 征一

重点教育目標「多様な仲間と共に 学び続ける 子ども」が育つ学園の創造

### 学年の絆を深めた修学旅行!

5月8日 (水) ~ 10 日 (金) 、 9 年生の生徒たちは、富良野・帯広方面への修学旅行に出かけてきました。修学旅行実行委員を中心に、目標、約束事、見学コースなどについて、話し合い、準備を進めてきました。 2 泊 3 日の間は、雨にあたることなく、学校の中では学べないことを自分の体で感じ、多くの事を学んで帰ってきました。また、友達との絆を更に深め、楽しい思い出をつくることができました。 1 日目の午前は、富良野の演劇工房に行き、コミュニケーションで大切なことを学び、午後からは空知川でスリル満点のラフティングを体験しました。 2 日目は、早朝より雲海ツアー、午後からは、班ごとに、徒歩やバス・タクシーを使い、自分たちで見学場所を決めた帯広市内巡りを行いました。 3 日目は、十勝アグリンピック(農業体験型運動会)を体験しました。最高の天候に恵まれ、各チーム、楽しみながら笑顔で競技に参加していました。

実行委員の意識の高さと生徒一人一人の自覚が、修学旅行を成功に導いたと思います。 また、初めての土地でしたが時間やルールを守り行動しようという気持ちで最後まででき たことは大きな成果です。今回の修学旅行は、生徒にとって、かけがえのない一生の思い 出になったことと思います。







9年生が、思う存分学び、全力で楽しむことができた修学旅行!最高の思い出となりました!







#### 学年の絆を深めた NO2 宿泊研修!

今年度の宿泊研修では、自然豊かな場所への外出を通じて、生徒たちがさまざまな経験を積み、成長する機会を得ることができました。研修では、自然探検や集団活動を通じて、チームワークやリーダーシップを養うことができたと感じます。特に、様々な活動を通して、学級内で仲間を支える姿勢が多く見られ、次年度の修学旅行も必ず良いものになるだ

ろうとの見通しをもつことができました。生徒たちの成長と学びを支えてくださった保護者の皆様、誠にありがとうございました。今後も、さまざまな体験を通じて生徒たちの成長を支援してまいりますので、引き続きご支援賜りますようお願い申し上げます。



## きらり! ゆうべつ学園!

5月26日(日)北見市東陵公園陸上競技場にて北 小学4年女子100m 決 勝



海道小学生陸上競技大会 「後藤 利味(4) 小学4年女子800m 決 勝 予選会が開かれ、本校よ 大関 琉心(4) り3名の児童が参加しま 小学4年女子走幅跳 決 勝した。今年度湧別町で新

 小学2年女子80m
 8位 12.92

 後藤 沙椰(2)
 8位 12.92

 小学4年女子100m 予 選
 18.39

 大関 琉心(4)
 18.39

 小学4年女子100m 決 勝
 7位 17.30

 小学4年女子800m 決 勝
 大関 琉心(4)
 2位 3:18.47

 小学4年女子走幅跳 決 勝
 後藤 莉咲(4)
 2位 2m71

たに誕生した陸上競技を中心とするスポーツクラブ「ゆうべつ キッズ」の初大会参加です。今後、本校児童生徒の活躍を学園

だよりに掲載しますので、保護者のみなさまの情報提供もお待ちしています!

#### 全校で火災避難訓練を実施



5月14日(火)5時間目に「第1回火 災避難訓練」を実施しました。授業中に後 期課程理科室からの出火を想定し、安全に 避難する訓練を全校の児童・生徒・教職員 で行いました。遠軽地区広域組合湧別出

張所の職員にも避難の様子をみてもらいました。2分06秒で避難が完了し、「迅速で安全な避難ができている。」「避難するときは、風向きにも気をつけて。」との講評をいただきました。



6月行事予定は こちらをクリッ ク↓

